LA CRUZ DE LOS JÓVENES LLEGÓ AL INSTITUTO



Por César Fernández. Profesor de Religión

El pasado 16 de noviembre llegó a Las Pedroñeras el símbolo que prepara la JMJ, un regalo que Juan Pablo II dejó a todos los jóvenes. También fue un regalo para todos nosotros. La Cruz llegó al patio de nuestro instituto y partió en procesión, resumida en catorce pasos, como los que dimos hasta llegar a la Iglesia:

- I. A D. Isidro le gustó que la cruz llegara al instituto y que fueran los propios chicos y chicas del lugar los auténticos protagonistas de este día.
- II. A Jesús, cura de El Provencio, le impresionó el momento en que los chicos, con bocadillo en mano, salieran al patio del centro para recoger la cruz.
- III. A Julio Pernía, el reportero gráfico, le gustaron las cruces que había por el cielo. Los aviones habían cruzado dejando verdaderos rastros de cruces en un día tan soleado.
- IV. Un anónimo dice "Cuando vi la cruz tan grande y resplandeciente, me dieron ganas de echar a llorar porque entre nosotros había una parte de Dios. Cuando la cogí me sentí orgulloso, me encantó la cruz y las clases que perdí"
- V. A Luz María le gustó que participaran todos los grupos, llevando la imagen de la Virgen y la cruz. Aunque algunos se escaqueaban para no llevarla.
- VI. A Iván le agradó leer una parte del Vía Crucis y dice que quiere empezar catequesis para confirmarse.
- VII. Ana Belén aprovechó estas dos horas para enseñar el pueblo a las meseñas. También compraron chuches.
- VIII. A Borja le gustó que los discapacitados fueran los que más disfrutaron; por llevar la cruz y por contar con ellos.



